
Für alle im Landkreis (FALD)
Anfrage der Fraktion

Nachteinsätze der freiwilligen Feuerwehren

In Gesprächen mit den betroffenen Feuerwehrleuten kam der Wunsch auf, 
dass die notwendigen Nacharbeiten nach einem nächtlichen Einsatz wegen
mangelnder Verfügbarkeit von Mithelfern, die berufsbedingt und 
andersweilig am Morgen danach nicht einsatzfähig sind, nicht weiterhin 
von den Feuerwehrleuten vom getätigten Einsatz durchgeführt werden. Es 
wurde ausdrücklich betont, dass nicht das Wiederaufrüsten und 
Einsatzbereitmachen der Fahrzeuge betroffen ist. Es besteht die 
Möglichkeit, dass mit einem Entgelt die Arbeiten anderweilig 
verantwortlich durchgeführt werden können. Für unsere Fraktion ergibt 
sich folgende Anfrage:

1. Ist es möglich, dass aus dem Haushaltsplan 2019 ein Geldbetrag in 
etwa von 25.000 € in die Eigenverwaltung der freiwilligen 
Feuerwehr gegeben wird ?


